

03. Juni 2022



© fotolia.com / saukul



## Die EVG trauert

Die EVG ist erschüttert über das fürchterliche Zugunglück in Bayern. Am Freitagmittag waren bei Garmisch-Partenkirchen mehrere Wagen eines Regionalzugs entgleist. Nach aktuellen Erkenntnissen sind mindestens fünf Menschen ums Leben gekommen, Dutzende Menschen wurden z.T. schwer verletzt.

Die EVG trauert mit den Angehörigen der Verstorbenen. Wir wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit. Den Verletzten wünschen wir von Herzen eine schnelle Genesung.

Das ganze Ausmaß des Unglücks ist zur Zeit noch unklar, ebenso die Unfallursache. Wir hoffen, dass sie möglichst schnell ermittelt wird und dass die richtigen Schlüsse daraus gezogen werden. Sicherheit ist das oberste Gebot des Eisenbahnverkehrs. Hier muss immer wieder kritisch geprüft und weiterentwickelt werden. Dabei dürfen wir niemals nachlassen!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



Wir leben Gemeinschaft